



David Rass, Bataillons-KDT Hans Hinterholzer, Klaus Steinwender, Johannes Feller, Klaus Treffer, Hauptmann Oliver Wieser, Viertel-KDT Manfred Schachner und Vize-BGM Hubert Almberger (von links).
Fotos: Wörgötter

Rückblick auf das Jubiläumsjahr der Schützenkompanie St. Johann

Fest als besonderer Höhepunkt

Das traditionsreiche Bataillonsschützenfest des Wintersteller Bataillons prägte heuer das 70-Jahr-Jubiläum der Feller Schützen. Im Rahmen der Vollversammlung blickte die Vereinsführung zurück.

St. Johann | Für Hauptmann Oliver Wieser war das für ihn erstmalig durchzuführende Bataillonsfest in seiner Heimatgemeinde ein emotionales und prägendes Erlebnis, versicherte er zu Beginn seines Tätigkeitsberichtes. „Das Schützenfest mit einem geordneten Festverlauf ohne Zwischenfälle sowie 53 Formationen und einer Armada an Ehrengästen am Sonntag war eine vorbildliche Mannschaftsleistung, und auch die Jubiläumsschrift kann sich sehen lassen“, betonte der Hauptmann. Die Suche nach Neuzugängen wirkte sich positiv auf die Mitgliederzahl aus, die sich aktuell auf 73 Schützen, fünf Offiziere, zwölf Marketenderinnen und sechs Ehrenmitglieder beläuft. Hervorzuheben sind die Kompanie-Ausrückungen zur Installierung von Dekan Erwin Neumayr, das Begräbnis von Ehrenleutnant Georg Zimmermann und die Begrüßung von Bruder Raimund auf der Einsiedelei. Zu den sonstigen Schützenaufgaben zählen:



Angelobung der anwesenden Neuzugänge.

Herz-Jesu-Feuer brennen, Ab-/Aufbau der Krippe am Hauptplatz und des Ostergrabes in der Pfarrkirche samt Grabwache, Unterstützung beim Cordial Cup und Knödeltisch sowie Arbeiten an der Einsiedelei.

Neuzugänge und Ehrungen

Im Rahmen der Versammlung konnten neun junge Mitglieder angelobt werden: Die Gelöbnisformel sprachen Leonie Fuchs, Julian Harasser, Theresa Klausner, Maximilian Kowatsch, Stephan Raß, Theresa Ritter, Nadine Steinwender, Martin Trixl und Christoph Vrecc. Klaus Steinwender wurde für 15 Jahre geehrt und Johannes Feller, Michael Grandner, David Rass sowie

Gust Sacher für 25 Jahre. Auf 60 aktive Jahre kann Klaus Treffer zurückblicken. Inge Aschaber erhält die Katharina Lanz Medaille nachgereicht. *rw*

Angesagt

Sammlung zu Allerheiligen

Kitzbühel | Auch heuer stellt sich die Schützenkompanie Kitzbühel wieder zur „Gräbersammlung“ am Mittwoch, 1. November, an den Friedhofsaufgängen für das Österreichische Schwarze Kreuz zur Verfügung.

Das ÖSK erstreckt seine Tätigkeit auf das In- und Ausland und kümmert sich hauptsächlich um die ehrenvolle Pflege und Erhaltung von Kriegsgräberanlagen sowie historischen noch vorhandenen Kriegsgedenkstätten.

Ihre Spende trägt dabei zur Finanzierung dieser Aufgaben bei. Die Schützenkompanie Kitzbühel bittet um Ihre Unterstützung.

Weitauer Bauernladen

St. Johann | Das nächste „Weitauer Bauernladl“ in der Landwirtschaftlichen Landeslehranstalt St. Johann, mit Verkauf von selbstproduzierten Produkten sowie Kaffeehausbetrieb mit kulinarischen Angeboten findet am Donnerstag, 19. Oktober, von 12.30 bis 16 Uhr statt.

Angeboten wird auch ein Pferdeprogramm für Kinder ab fünf Jahren und Kutschenfahrten mit Voranmeldung unter Tel. 05352/62523-39.

KASSETTL-BÖRSE

Du hast ein sehr gut erhaltenes Kasettl in deinem Schrank und weißt, dass es nicht mehr getragen wird.

Dann raus damit und ab zu Tini's Dirndl Kasettl-Börse!

Ich vermittele gut erhaltene Kasettl und Zubehör (Hüte, Schmuck, Schürzen, Doppelschal usw.)

So bekommt so manches Erbstück vielleicht eine zweite Chance!

Bei Interesse und Fragen bitte melden.

Tini's Dirndl, Martina Lindner, Aschauer Straße 23, 6365 Kirchberg, T +43 664 5905 417

